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豊かで美しい郷土米沢をまもり、住む人

を豊かに、地域を発展させる。

キラリと輝く米沢へ！

豊かな自然と雪解けの美味しい水。そして、それに育まれるお米

や野菜、おいしい果物。それらを加工した日本酒など、本市のおい

しいものには枚挙がない。平成２９年に東北中央自動車道の福島米

沢間が開通し、流通網は大きく広がった。米沢中央インターチェン

ジ近郊に造られた道の駅よねざわには多くのお客さんが立ち寄り、

八幡原中核工業団地用地は完売になり、多くの企業に進出していた

だいている。高速交通網の整備が地域の発展にいかに重要な役割を

果たしているかを表している。今後も追い越し車線の整備や、対面

交通の分離帯の安全確保等課題はまだまだあるが、国県には粘り強

く要望していきたい。

最近は地球温暖化の影響もあるのか、台風や豪雨などの災害も頻

発している。国道１２１号やＪＲ米坂線など、米沢と市外を結ぶ重

要な路線が被害にあい、未だ完全復旧がなされていない。福島県や

新潟県とを結ぶ重要な路線であり、他地域と本市を結ぶ交流のイン

フラである。一日も早く復旧するよう力を尽くしたい。



私の取組・政策・提言

個人ホームページ・SNS 等

高齢者や交通弱者の足を確保するため、市内全域にデマンド交

通を導入したい。

本市は豪雪地帯であり、冬季間の道路除雪はもっと丁寧に。自

宅前や屋根の雪下ろしや雪片づけを軽減できる制度の創設を目指

したい。

人口減少移住対策については、市当局は早急に真剣に取り組む

べきと思う。年々増える空き家対策と相まって、空き家を本市が

借り上げ、移住者などに低価格で譲渡するなど、移住対策に本気

で取り組むべきだと思う。

地域通貨を発行して、中小企業とそこで働く労働者の賃金の底

上げを図り、消費の向上で地域の経済発展、好循環を起こすべき

と思う。

ホームページ： 米沢市議会議員 堤いくお 米沢の未来

を考える会

フェイスブック： 堤 郁雄

http://tsutsumi-ikuo.com/
http://tsutsumi-ikuo.com/
https://www.facebook.com/ikuo.tsutsumi


プロフィール

生年月日：昭和３９年１月２８日

最終学歴：相模工業大学 中退

住所：米沢市中田町８５３－３

TEL：（0238）37-5502

E-mail：iku55190◆tsutsumi-ikuo.com

※迷惑メール対策のため「@」を「◆」と表示します。

４期目

副議長

【所属委員会】

• 民生常任委員会

• 予算特別委員会

• 議会倫理推進委員会

• 議会図書室運営委員会

【議会選出】

【地域活動等】

• 自由民主党米沢市支部常任幹事

• 窪田地区民生委員児童委員候補者選考委員会委員

• 主要地方道米沢南陽白鷹線整備促進期成同盟会顧問

• 米沢・川西間広域道路建設北部地区促進協議会顧問

• 窪田コミュニティセンター管理運営委員会顧問

• 窪田地区地域づくり懇談会顧問

• 窪田地区体育協会顧問

• 窪田水辺の楽校推進協議会顧問


